
A C TA N2. ~ 

ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 5I4L9V 

No di a cinco de Abril de mil novecentos e setenta e sete, nesta cidade 

de Avei ro, edi f í c i o dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, 

r euniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr . J os~ Girão Pereira, 

e com a presença dos Vereadores Sr-a, Eng2. Francisco Soares Pinheiro, D. Zulmira 

Enei da de Sousa e Silva Çristo Bar r et o Cer que i ra.t Oriando Moreira de Campos Cruz 
e Dr. José da Cruz Neto. : 

n ec 1arada aberta a r eunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dispen

sa de leitura a a cta da r euniã o anterior, que vai ser assinada. 

... Em segui da foi deliberado cons i der ar devida.ente justifioadas as faltas 

dadas pe l os Vereador e s Srs. Eng2. Car l os Lour enç o B6ia e Dr . Vítor Manuel Cepe

da Manger ã o. 

Aut os de medição - Foi presente e aprovado, para efeitos do seu pagamento 

à f irma. Zeus-8ociedade de Gonsbruções Civis e I ndustriais, Id!!:., o auto de vist.Q 

ria e mediçã o de trabalhos, 3!. situação, da obra de "Const ruçã o de uma. bancada 

no Estádio Már i o Duarte", na importânoia de 557 650$00. 

Reot ifi oaçã o e pavimentação da Rua dos Andoeiros - De harmonia com o so

lici t ado em oarta datada de 23 lie Março f'Lndo , foi deliberado efectuar o paga.me~ 

t o da importância de 1 000$00 ao Sr. Joaquim Avelino Gomes de Barros,a título 

de indemnização pelos prejuízos resultantes do alargamento da Rua dos Andoeiros 

e que f or am causados no terreno de que ~ rendeiro. 

Campos de.Jogos - O Sr. Presidente ref~ às de1iberaç~es tomadas 

em 20 de Janeiro, 27 de Abril e 22 de Julho de 1976, respeitantes às obras de 

ampliaçã o do Campo do Parque, destinado a patinagem e basquetebol, adjudioadas 

por 140 000$00 à Savecol-6ociedade Aveirense de Construç~es Civis, Ld.!!:•• 

Referiu-se tambám à necessidade de introduzir a1teraçees aos trabalhos 

inioialmente previstos, das quais resultou um novo orçamento do montante de 

339 504$00. 

Nes t e s termos e por JJroposta do Sr. Presidente foi deliberado, por una

nimidade , consultar a referida firma no sentido de informar se aceita aquele 

preço e , em caso negativo, abrir concurso limitado para exeoução da empreitada 

em ceusa , 

Rectificação e pavimentação das Ruas d.o ArruJo. Rego e Cilha Sardinha 

Foi presente e aprovado o projecto da obra em epígrafe, estimada em 2 136 496$00, 
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sendo 'AJ7.050$00	 para expropriaçlJes. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, remeter o mesmo projecto para apro

vaçã o, devendo ser seguidamente posta a concurso a~uela empreitada. 

Reotifioação e pavimentaQ!o do C.M. 1509 e 1509-1, entre Alagoas. Solpos

to e Quinta do Torto - Tamb~m foi presente e aprovado o projeJ:J,to dos tra

balhos em epígrafe, orçados em 2 702.000$00, sendo 129 410#00 para expropriaç15es, 

obra esta incl uída em plano de comparticipaç15es, sendo deliberado, por unanimi

dade, abrl,r concurso para exe cução da respectiva empreitada. 

Cozinha Eoon6mica - O Sr. Presidente deu a conhecer que as obras de cons

t rução do edif í oi o para a Cozinha Econ6mica, que haviam sido iniciadas junto dos 
...	 Armaz~ns Gerais, foram suspensas por f a l t a de pessoal, e propOs que os S.U.O • 

elabor as sem o pr ojecto dos t r abalhos a execut ar, e se consultassem três emprei

teiros para apresent ar em propostas de preços. 

Ssta proposta f oi apr ovada por unanimidade. 

Const ruçã o de casas pr~-fabricadas - O Sr. Presidente deu a oonhecer que 

as casas pr~-f abricadas em montagem na P6voa do Paço estão quase conclu:!daa~ 
falt ando, no ent ant o, proceder à instalação da rede de águas e esgotos, cuja 

est imativa ~ de ~.600$OO. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, efectuar conourso limitado para a 

execução destes trabalhos. 

Tambám deu a conhecer que está em negociações com os proprietários dos 

t er rvnos fronteiros àquelas casas, com vista à implantação de mais algumas. 

O Sr. Presidente inf'ormou que o Minist~rio da Habitação, Urbanismo e 

Const ruçã o, atrav~s do CAR, decidiu atribuir 150 casas em be'tão armado, cujo 

invest i ment o á da ordem dos 6o.COO contos, estando a ser feitas diligências para 

a sua adjudicação a uma firma de Aveiro e a outra de Lisboa, mas a Câmara terá 

de ef ectuar as infra-estruturas e ad.quirir o terreno necessário. 

Tamb~m informou que está em negociaç&ls para a compra de terrenos, cujo 

cust o deverá importar entre 1 .000 e 1 700 contos, mas está convencido de que . 
será concedida uma comparticipação estatal. 

A Câmar-a deliberou, por unanimidade, concordar com a compra de terrenos 

par a implantação das referidas casas, devendo ser inscrita no pr6ximo orçament o 

supl ement ar a verba necess&-ia para esse efeito. 
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Espectáculos - O Sr. Presidente deu a conhecer que foram estabelecidos 

contact os no sentido da realização, em 13 de Mai o prÓximo, de um espectáoulo pe

l o Grupo de Bailado Gulbenkian, mediante o pagamento de 15 000$00 e das despesas 

com o al ugue r do Teatro, sendo os preços dos bilhetes idêntioos aos de cinema, 

com 50% de desconto para os estudantes. 

Tamb ~m deu a conhecer que um grupo de Jazz Americano pretende dar um espe 

espect á culo ne sta oã.dade , em recinto coberto, mediante o pagament o da importância 

de 2:>0 doll ara , f icando os restantes encargos por conta da Câmara. 

Por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade, foi deliberado ooncor

~ oom a realização dest e s espectá culos, nas a l udidas condições, devendo ser . ~ 

ref or çada a respect i va rubri ca orçamental, dado que para o ano em curso apenas 

estava prevista a i mportância de 10 000$00. 

Admis são de pess oal - O Sr. Presidente aludiãL,ao pé s s imo est ado em que 

se enoont ram os arruamentos da cidade e a s est r adas e oaminhos municipais, e pro

Os que se admiti s sem e.Lguna trabalhacilores, pe l o prazo máximo de 60 dias, com vi ,!! 

t a à r eparaçã o do s pavimentos danificados. 

Esta propost a foi aprovada por unanimidade. 

Escolas do ooncelho - Subsídios para expediente e limpeza - Por proposta 

do Sr. Pr es i dent e e por una.niI:J.idade, foi deliberado conceder os subs:ldios para 

expedient e e limpeza das escolas do montant81:de 400$00 por cada sala de aula em 

regime normal e 550$00 em regime de desdobramento. 

Feira de Artigos de Desporto e Tempos Livres - O Sr. Presidente, aludindo 

Adeliberaçã o tocada em reunião de 15 de Março ~ltimo, disse que a Comissão para 

9sse efei t o constituída já tinha desenvolvido uma acção notável, pelo que a fe

lici ta, propondo-se realizar um certame sob a denominação de "EXPAV 7711
, com a 

perspeot i va da sua repetição, anualmente, em representação das mais diversas 

act i vidade s , mas sempre oom a designação genérica de "EXPAV"~ 

Deu a conhecer que este cert~e teria lugar no Largo do Rossio, enquan

to não se conseguisse outro local, decorreria de 13 a 22 de Maio, e propôs que 

se at r i buí s se àquela Comissão o subsídio de 25.000$00. 

Esta pr opost a foi aprovada por unanimidade. 

Mer ea dos e Feiras - Foi presente uma carta em que 08 adjudieatários 

das lojas e banca s do Mercado de Manuel Firmino solieitaro autorização para exer

cer. as suas actividades comerciais na Sexta-Feira Santa, fechando os estabelê'" 

ciment os no dia 25 de Abril. 
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Dado o disposto no n!? 2 do artigo l8~. do Decreto-Lei n2. 874/76, de 

28 de Dezembro, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a abertura do 

Mer cado na Sexta-Feira Santa, devendo ser observado o encerramento na segunda

-f eira seguint e . 

Funcionalismo municipal - Lioença para férias - De ac ordo com as infor

nações constantes dos requerimentos respectivos, foi deliberado, por unanimida

de, conceder 28 dias de licença para f6rias ao servente José Ant6nio Luís Ferrei 

r a e ;O dia s A auxil i ar de l impeza Al da de Jesus Pereira Lima . 

Func iona l i smo muni ci pal - Licença por doença - Devidamente confirmados 

pelo Delegado de Sadde deste ooncel ho, f or am pr esent es e deferidos os requeri

~	 

nentpa em que o servent e Manuel Augusto Marques Ferreira e o varredor Joaquio 

Dias Tavares sol ici t am licença por doença, em virtude de continuareo doentes e 

impossibil i tados de exer ceram aquelas funções. 

Turismo - O Ver eador Sr. Or l ando Cruz, no seguimento da comunicação fei

ta em r euniã o de 22 de Mar ço findo, deu a conhecer que estiveram nesta cidade 

os j ornalistas suíços enviados pela Casa de Portugal em Berna, os quais ficaram 

bem impressionados com a f orma como f oi programada a sua digressão pelo distritq 

bem como a maneira como foram recebidos em toda a parte, e por tal motivo fel!.'" 

ci t ou o chef e dos serviços de turismo, Sr. Diamantino Dias. 

O Sr. Vereador emitiu a opinião de que desta visita deverão esperar-se 

bons result ados, eobora seja de lamentar a falta de infra-estruturas de apoio 

turí st i co, nomeadament e no que se refere a alojamentos, de modo a permitir a 

per manênci a dos visitantes ~ta cidade. 

dia 19 estarão� em Aveiro mais jor


